



**VALLE DE CHALCO**  
SOLIDARIDAD

# BOLETÍN INFORMATIVO

• 2023 •



Sigamos *Transformando* el futuro

# FERIA DEL EMPLEO CONVOCÓ A MÁS DE OCHENTA EMPRESAS CON MÁS DE MIL VACANTES DISPONIBLES PARA JÓVENES Y POBLACIÓN ADULTA DE HASTA 65 AÑOS; 850 PERSONAS YA CUENTAN CON UN EMPLEO.

Valle de Chalco Solidaridad a 28 de marzo de 2023

- El edil agradeció la excelente respuesta de los empresarios locales, además de su colaboración para impulsar la creación de empleos en beneficio de las familias.
- La Primer Feria del Empleo 2023, atendió más de mil 900 solicitudes y permitió que más de 850 personas consiguieran un trabajo.

Empresas líderes en su ramo y de los sectores privado, público, financiero y servicios, participaron en la Primer Feria del Empleo 2023, organizada por el alcalde Armando García Méndez, en la explanada municipal y que permitió ofertar más de mil vacantes entre jóvenes y adultos.

La feria, realizada por la Dirección de Desarrollo Económico a cargo de Antonio Sánchez Cortés, convocó a más de ochenta empresas y en su presentación contó con la asistencia de la Síndica Municipal, Yadira Gómez Aguñiga; y los regidores, Celestino Barrera Méndez, Tonathiu Gutiérrez Zaldívar, Marco Antonio Vilchis Lara y Orlando Llera Vargas.

Por lo que en su mensaje, el edil agradeció la excelente respuesta de los empresarios locales, además de su colaboración para impulsar la creación de empleos en beneficio de las familias. “Esto permitirá a los buscadores de empleo, acceder a un trabajo estable y con las prestaciones que exige la ley para garantizar sus derechos laborales”, afirmó.



# FERIA DEL EMPLEO CONVOCÓ A MÁS DE OCHENTA EMPRESAS CON MÁS DE MIL VACANTES DISPONIBLES PARA JÓVENES Y POBLACIÓN ADULTA DE HASTA 65 AÑOS; 850 PERSONAS YA CUENTAN CON UN EMPLEO.



Una ventaja adicional, señaló, es que la oferta laboral será cercana a su domicilio, lo que contribuirá a evitar largos tiempos de traslado. “A través de estas acciones en favor de la reactivación de la economía local, fortalecemos ese vínculo entre las empresas y la comunidad”.

Por medio de la Feria, se avanza en la construcción de más oportunidades para todos, aseguró el director Antonio Sánchez Cortés, que confirmó que las vacantes laborales ofrecidas estaban dirigidas tanto a jóvenes de 18 años como a mujeres y hombres de hasta 65 años.

Otro beneficio promovido, fue que las empresas ofrecían capacitación a los postulantes en caso de no contar con experiencia, para de esta manera, facilitar su integración al mercado laboral, lo que permitió atender mil 900 solicitudes y dar empleo a más de 850 personas.

Sobre las empresas convocadas, se contó con la participación de MIDEMI, CEFERESO NO. 1 ALTIPLANO, COMETRA, BOTANAS METROPOLI, BACHOCO, BOSPRO SEGURIDAD, PROTECCION FEDERAL, VIGILANTIA, ISS, NETO, AUTOBUSES SAN FRANCISCO, ALISON COSTUREROS, ZORRO, JARRITOS, NUTRISA, REFACCIONARIA CALIFORNIA, PASCUAL, YALE DE MÉXICO, TIENDAS SORIANA, CLAVOS NACIONALES, NUEVA GUADALUPE y GRUPO SALINAS, entre otras más.